

Artikel vom 26.07.2023

Juli-Sitzung des Gemeinderates



Bericht des Bürgermeisters

Bürgermeister Rüdiger Probst zeigte sich erfreut über die Entwicklung beim Glasfaserausbau. Nachdem sich nun eine neue Truppe darum kümmert, ist eine deutliche Verbesserung und Beschleunigung der Arbeiten erkennbar.

Probst bedankte sich bei der Feuerwehr Wilhelmsdorf für die gute Organisation und Durchführung des Kreisjugendfeuerwehrtages.

Der Bürgermeister lud sehr herzlich zur Wilhelmsdorfer Kirchweih ein, die vom 16.8. bis 21.8.2023 gefeiert wird.

Die Informationsveranstaltung über ein mögliches Wärmenetz in Wilhelmsdorf war sehr gut besucht. Es gab auch viele schriftliche Rückmeldungen des Erhebungsbogens an die Gemeinde.

Maßnahmen zur Einhaltung der Geschwindigkeitsbegrenzung (30 km/h) in der Bergstraße

Ein Anwohner beschwerte sich über zu schnelles Fahren in der Bergstraße. Eine Auswertung des Messgerätes hat ergeben, dass 85 % der Autofahrer 38 km/h oder weniger fahren. Im Gemeinderat einigte man sich darauf, die Tafel zur Geschwindigkeitsmessung öfters aufzuhängen. Ansonsten wird man jedoch keine weiteren Maßnahmen ergreifen.

Text: Manuel Barth (MBW)